

	相生中学校区	川内中学校区
小学校		
学校の組合せ	相生・川内・天沼の3校	川内小を残したい
統合に対する考え方	<ul style="list-style-type: none"> ・将来的なことを考慮すると、3校で統合することが児童にとって望ましい。地域社会としても協力していく姿勢であり、川内も一緒にどうかとなつた。 ・こちらへ来ていただけるという結論が出た場合には、大歓迎です。 	<ul style="list-style-type: none"> ・統合の必要性は理解するが、川内の教育環境を残したいと思う。 ・保護者にアンケートを実施している。結果は第6回検討委員会で報告後、次回の地域協議会で報告させていただく予定です。
[川内小について]	<ul style="list-style-type: none"> ・川内の立場で考えたときに、自分の育った地域の学校がなくなるというのは大きな決断であると思う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・小学校が無くなった場合、地区の保育園への影響もあるという意見もあった。 ・川内小の教育環境を見捨てられないというのが、正直なところです。
通学手段		<ul style="list-style-type: none"> ・相生までの通学が不安。車での送迎等への駐車場問題やスクールバスの改善も必要だと思う。
中学校		
統合に対する考え方		<ul style="list-style-type: none"> ・部活動や学校行事、専門の先生の配置などを考えると、一定の学校規模が必要であり、統合も考えなければならない時期であると思う。
[中1ギャップについて]	<ul style="list-style-type: none"> ・相生と川内の小学校が、別々の6年間を過ごし、中学校で一緒になつたときに、人数が違う状態で、中学の3年間、お互いを良く知らない環境になる。中学校は受験もあり、精神的ストレスを考慮すると、小学生のうちから一緒に過ごす方が環境を整えられるのではないかと思う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・中1ギャップについて、懸念はしている。今の子どもたちがどこまで対応できるのかも含め、検討委員会で協議したいと思う。
統合時期	<ul style="list-style-type: none"> ・在校生だけでなく、新入生や地域の関係者も関与しているので、小学校と中学校の統合は、一緒の時期が良いのではないかと思う。 	